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Amiens	-	RCS,	ce	qu'on	en	dit
	(0	note)	 	06/08/2006	05:00	 	Après-match	 	Lu	1.542	fois	 	Par	conan	 	0	comm.

Première	défaite	de	la	saison	pour	un	Racing	très	décevant.	Il	était	couru	d'avance	que	l'événement	allait
faire	jaser	sur	le	forum	!

Pour	commencer,	en	marge	de	cette	rencontre,	la	nouvelle	commentatrice	de	France	Bleu	Alsace,	Lucille	Guillotin,	fait	beaucoup	parler
entre	auditeurs.	Le	moins	que	l'on	puisse	dire,	c'est	qu'elle	n'a	pas	convaincu...	

Katzo68	:	Lucile,	démission,	pure	et	simple!!!

Gemma	:	Ah	non,	y'a	pas	a	dir,e	luciole	c'est	pas	jouissif!!!

Lenain2jardin	:	Les	3/4	du	temps	on	sais	pas	quelle	équipe	se	procure	l'occase	qu'elle	commente.

Luyindula	:	Je	l'ai	découverte	ce	soir,	et	c'est	vraiment	inacceptable...	Une	voix	guère	accueillante,	elle	bafouille	tout	le	temps,	se	trompe
à	chaque	fois	d'équipe,	enfin	c'est	honteux.

Holicool	:	Non	mais	sans	déconner,	c'est	une	plaie	cette	nana	!	Une	voie	affreuse,	des	intonations	de	voix	à	côté	de	la	plaque,	des
phrases	qui	veulent	rien	dire,	des	"euhhh...."	à	fond	les	manettes,	les	"LE"	qui	deviennent	des	"LA"	(à	se	demander	si	elle	connaît	les
bases	de	notre	langue),	bref	j'en	ai	eu	assez	pour	ce	soir.

Florian67	:	C'est	une	catastrophe,	en	tout	cas	quand	je	ne	serai	pas	au	stade,	je	ferai	tout	pour	éviter	FBA.

Claude33	:	Elle	devrait	faire	de	la	sophrologie,	car	clairement	elle	a	un	immense	probleme	de	respiration.
Du	coup	son	phrasé	tombe	à	coté	,elle	s'emmele	les	pinceaux	car	toujours	en	retard	sur	son	nouveau	souffle.

Angstrom	:	Ouais,	moi	aussi	c'est	la	1ere	fois	que	je	l'entendais	et	le	moins	que	l'on	puisse	dire	c'est	que	je	n'ai	pas	eu	le	coup	de	foudre.
Entre	les	actions	où	elle	hurle	à	la	mort	alors	qu'il	ne	se	passe	presque	rien,	celles	ou	elle	cherche	ses	mots,	et	les	vraies	actions	où	elle
frôle	l'évanouissement,	ce	n'est	pas	bien	terrible	!

Matteo	:	Prestation	lamentable,	très	mauvais	fond	de	jeu,	les	enchaînements	de	phrases	ne	sont	pas	au	point,	elle	confond	Strasbourg	et
Amiens,	s'emmêle	les	pinceaux	dans	les	changements...	En	tout	cas,	tout	le	monde	a	envie	de	la	Guillotiner	!

Yannick	:	«	Ah	non!	c'est	pas	possible!!	heuuu	heuuu	Il	l'a	mise!!	heuuu	heuuu,	but	pour	Strasbourg!!	oh	la	la!!	heuuu	non	but	pour
Amiens	bien	sur!	

Attention!!	non	il	y	va!!	heuu	il	s'avance!	heuu	attention!	Je	parle	bien	sur	de	Tum!	il	est	devant	le	But!	Attention	Face	à	face	d'un	heuuu
joueur	d'Amien,	avec	Cassard!!!	»

Malag	:	Il	faut	qu'elle	comprenne	qu'être	commentateur	c'est	un	métier,	la	dame.	Parce	qu'elle	n'a	vraiment	rien	à	foutre	derrière	un
micro.

Les	premiers	échos	rapportés	de	cette	voix	controversée	sont	alarmistes...	

Chris68	:	D'après	les	infos	que	j'ai	réussi	à	décrypter	de	la	commentatrice	de	FBA	(ayez	pitié	de	vos	auditeurs,	changez	là)	le	Racing	est
total	à	la	ramasse....

Lenain2jardin	:	Très	peu	d'occasion	en	2	match,	c'est	là	le	plus	inquiétant.	Sinon	dur	de	sortir	un	Top-Flop	d'un	match	dont	on	a	juste
entendu	les	(pathétiques)	commentaires.	Pas	d'agressivité,	pas	de	maîtrise	du	ballon,	une	défense	plus	que	fébrile,	un	attaque	muette...

Bibi57	:	Ce	qui	m'inquiète,	c'est	que	d'après	les	premiers	commentaires	l'équipe	a	été	décevante	et	ne	s'est	pas	procuré	beaucoup
d'occasions.

Blueangel	:	Purée	c'est	mal	barré....Même	pas	de	vraies	occasions	franches...

Katzo68	:	Force	est	de	constater	que	le	Racing	a	livré	une	partie	digne	d'amateurs	de	seconde	zone	ce	soir	à	Amiens!
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...mais	ces	craintes	sont	malheureusement	en	deçà	de	ce	qu'on	vu	les	supporters	présents	à	la	Licorne	!	

Marc	:	De	retour	de	Amiens	où	j'ai	vu	un	Racing	extrêmement	limité.	Aussi	bien	tactiquement	que	individuellement,	ils	y	étaient	vraiment
pas.	Ca	fait	peur,	d'autant	plus	qu'on	ne	voyait	vraiment	pas	comment	ils	auraient	pu	faire	mieux.	Ekobo,	Kantari	et	Abdessadki	n'ont
vraiment	pas	été	bons.

Superdou	:	J'ai	eu	le	sentiment	que	certains	joueurs,	qui	viennent	de	divisions	inférieures,	ont	montré	toutes	leur	limites	sur	ce	match.
J'ai	même	eu	la	sensation	que	le	Racing	ne	pouvait	donner	plus,	alors	qu'il	ne	donnait	déjà	pas	grand-chose

La	Lanterne	:	Les	deux	équipes	étaient	bidon	mais	le	Racing	a	réussi	a	l'être	plus	qu'	Amiens.	Match	pourri	ou	même	des	moins	de	8	ans
joueraient	mieux.

Conan	:	Mon	analyse	tient	à	peu	de	mots:	On	a	été	nuls	à	chier.

Jiminho	:	Quelle	tristesse	ce	match!	Un	Racing	pathétique,	nul	derrière	nul	au	milieu	et	nul	devant!	Bref	ça	pue!	Aucune	âme,	aucun	jeu,
certains	joueurs	totalement	absent	des	débats!

Pagistral67	:	La	défense	n'en	parlons	même	pas...	Un	vrai	gruyère	!	On	peut	s'estimer	heureux	de	n'avoir	prit	qu'un	but.	

Certains	sont	à	la	recherche	de	lueurs	d'espoir.	

Zemams	:	En	2ème	mi	temps,	Amiens	a	longtemps	couru	derrière	le	ballon	vu	comme	il	circulait	super	bien	côté	Racing	mais	incapable
de	faire	le	dernier	geste	ou	la	dernière	passe	pour	vraiment	se	créer	une	occasion	dangereuse	...	il	suffirait	vraiment	de	pas	grand	chose
pour	redresser	la	situation	..	Il	faut	juste	espérer	que	le	déclic	vienne	bientôt	ou	sinon	ça	va	encore	commencer	à	gamberger	...

Id	:	Attention	à	ne	pas	tomber	dans	de	grandes	déclarations	alarmistes	de	suite.	Moi	j'attends	toujours	septembre	pour	me	prononcer,	on
est	un	peu	mieux	fixé	qu'en	tout	début	de	championnat	et	ça	nous	laisse	assez	de	temps	pour	râler	ou	s'inquiéter	après.

Papapoule	:	J'espère	sincèrement	une	grosse	performance	contre	Montpellier	a	la	Meinau,	mardi.	Et	la	encore	c'est	un	match	qui
s'annonce	difficile	car,	entre	autre,	Montpellier	a	deux	défaites	de	suite.

Juninho67	:	Doucement	les	mecs,	je	préfère	perso,	tirer	des	conclusions	après	la	5ème	journée,	là	on	pourra	situer	un	peu	mieux,	mais	2
matchs	c'est	rien	du	tout	pour	l'instant,	il	reste	108	points	possible	à	prendre.

Malag	:	Mais	je	ne	vais	pas	commencer	à	dramatiser	tout	de	suite,	et	j'attends	encore	2-3	matches	pour	voir	si	on	paye	ce	début	de
saison	à	cause	d'un	manque	d'automatismes	ou	une	préparation	physique	trop	dur.	J'attends	aussi	de	voir	ce	que	donne	l'équipe	avec
Loué	et	Gargorov.

Medh	:	Je	crois	qu'il	faut	laisser	un	peu	de	temps	à	cette	équipe,	elle	a	été	fortement	renouvelée,	et	les	automatismes	ne	viendront	pas
en	jours.

Mais	le	pessimisme	reste	ambiant	:

Marc	:	Ce	n'est	que	le	deuxième	match,	c'est	certain,	mais	bon	sang	que	c'est	inquiétant.	

Superdou	:	Ce	qu'on	a	vu	ce	soir	est	très	inquiétant	pour	la	suite.

Maubo	:	Ca	y	est	on	est	une	équipe	de	la	2°	moitié	du	tableau	de	la	ligue	2.	A	force	de	jouer	le	rôle	d'équipe	tremplin	pour	nos	jeunes
recrues	on	finira	comme	l'AS	Cannes	en	National.

Conan	:	Que	les	choses	soient	claires,	si	on	joue	comme	ça	tout	au	long	de	la	saison,	ce	n'est	pas	de	L1	qu'il	faut	parler,	c'est	de	maintien
en	L2,	c'est	aussi	grave	que	cela.

Jiminho	:	J'ai	vraiment	peur	pour	cette	saison!

Angstrom	:	Ce	qui	me	fait	surtout	peur,	c'est	le	mental	de	cette	équipe.	Déjà	qu'on	est	descendu	l'année	dernière	à	cause	de	ça,	j'ai	peur
que	ça	reparte	un	peu	cette	année.

Italoharissa	:	On	ne	montera	jamais	avec	cette	équipe,	même	si	Papin	leur	greffe	un	3e	pied	à	chacun.	C'est	lamentable...

Rusty68	:	Je	vois	pas	où	et	en	quoi	le	Racing	serait	un	des	favoris	à	la	remontée..	A	y	regarder	l'effectif	de	plus	près,	on	se	rend	compte
qu'il	s'agit	d'un	fake.

Chris68	:	Pas	d'envie,	pas	d'agressivité,	la	bisounours	attitude	est	déjà	là.



Et	toujours	la	question	du	capitanat	de	Abdessadki	qui	reste	plus	que	jamais	posée.	

Superdou	:	Il	a	beaucoup	couru,	mais	n'a	strictement	rien	apporté	de	positif,	que	ce	soit	dans	les	solutions	ou	la	qualité	de	passe.
Ridicule.

Conan	:	Et	surtout	Abdesadki	en	dessous	de	tout,	un	match	horrible...

Jamal	:	Quant	à	Abdé,	j'aurai	beau	le	répéter,	ce	mec	est	horrible.	Il	était	à	son	apogée	à	une	époque	et	vraiment	c'est	le	type	qui	devrait
comme	Johansen	avoir	sa	place	sur	un	banc.	Une	quiche,	une	loose...

Pagistral67	:	Ne	parlons	même	pas	de	notre	capitaine	pas	capable	d'aligner	deux	passes	correctes.	

Superdou	:	Le	seul	mec	digne	d'être	capitaine	dans	cette	équipe,	c'est	Cassard.	Abdessaki,	lui,	ne	mérite	même	pas	sa	place	dans	les	11

Chris68	:	Quand	j'entends	un	Yacine	prier	les	jeunes	de	se	mettre	à	niveau,	ça	frise	le	ridicule.

Claude33	:	Pas	très	humble	les	paroles	de	notre	capitaine,	la	faute	de	ce	mauvais	départ	reviendrais	au	nouveau	qui	n'ont	pas	le	niveau
mental	et	ou	de	la	formation	serai	nécessaire...	Il	ne	se	remet	pas	trop	en	cause.

Marc	:	Venant	du	joueur	le	plus	mauvais	sur	le	terrain,	cette	déclaration	a	quelque	chose	de	vraiment	comique.

Tous	ceci	fait	dire	aux	plus	angoissés	d'entre	nous	:	:	

Aragon	:	Ben	à	vous	lire	wow!	Le	club	va	mourir	l'année	de	son	centenaire	où	quoi?
conan


